

YUGOSLAV PROTEST OVER TRIESTE

Spontaneous demonstration by people of Yugoslavia against unjust decision (so they say) of America and Gt. Britain to take in hand administration of Zone A of the Free territory of Trieste <sup>by YUGOSLAVIA</sup> and Trieste itself to return to Italy.

Night shots demonstration in streets Belgrade on night of 8th Oct. in front Italian Legation and British Embassy.

Day shots 9th Oct. in Belgrade in front of Albania building, Zagreb, Ljubljana. Police intervened.

After street demonstrations a series of meetings of protestation. Views factories in Belgrade.

The greatest demonstration took place in Belgrade where the security services were reinforced and took measures to prevent further grave incidents.

Demonstrations in front of American Embassy.

b-22440

## PROTESTATION DU PEUPLE DE YOUGOSLAVIE

---

A la suite de la décision injuste et unilatérale des Gouvernements des Etats Unis et de Grande Bretagne de prendre en main l'administration de la Zone "A" du territoire libre de Trieste et Trieste elle-même pour le remettre à l'Italie, des démonstrations spontanées ont éclatées dans toute la Yougoslavie.

Les shots pris de nuit montrent les démonstrations dans les rues de Belgrade la nuit du 8 Octobre, devant la Légation italienne et l'Ambassade britannique. Les ~~jours~~ vues prises à l'aube sont les vues du 9 Octobre à Belgrade devant l'Albania building, Zagreb, à Ljubljana (la milice intervient énergiquement).

Après des démonstrations dans les rues, une série de meetings de protestation se sont tenus dans les entreprises (vues des usines de Belgrade)

La plus grande démonstration eut lieu à Belgrade où le service de sécurité a été renforcé et a pris les mesures pour prévenir des incidents plus graves.

Quelques démonstrations devant l'Ambassade Américaine à Belgrade.